

PlantaDoce.

Público

Andalucía renueva la dirección en las áreas de gestión sanitaria de Córdoba y Guadalquivir

José Plata será el responsable de la zona sur de Córdoba y Jesús Serrano encabezará la gestión de la atención primaria en el distrito Córdoba-Guadalquivir.

PlantaDoce
7 mar 2019 - 13:00

Andalucía renueva la dirección en las áreas de gestión sanitaria de Córdoba y Guadalquivir

Andalucía renueva sus altos cargos en sanidad. El Servicio Andaluz de Salud ha nombrado nuevos directores gerentes para el área de gestión sanitaria sur de Córdoba y el distrito de atención primaria Córdoba-Guadalquivir.

El nuevo responsable para gestionar la región sur de Córdoba es **José Plata, doctor en medicina con cuatro másteres en cirugía laparoscópica, patologías mamarias, ecografía aplicada a cirugía y en coloproctología** (especialidad que hace referencia a las intervenciones de colon). Plata es también jefe del servicio de cirugía general y digestiva del Hospital Infanta Margarita, en Cabra (Córdoba).

Jesús Serrano, elegido para hacerse cargo de la atención primaria en la zona de Córdoba-Guadalquivir, es diplomado en Enfermería y doctor en Biomedicina por la Universidad de Córdoba. A lo largo de su carrera profesional ha desempeñado labores asistenciales en el área de neumología (referente al aparato respiratorio), fundamentalmente en el Hospital Reino Sofía de Tudela, en Navarra.